

# *Agrupación cubana Gente de Zona actuará en Europa y Asia*

---



La Habana, 25 de feb (RHC). La próxima gira internacional de la agrupación cubana Gente de Zona destaca por la inclusión de plazas en España, Francia, Holanda e Israel, según informó su director general Alexander Delgado. Agendado para abril, el periplo promocionará el nuevo álbum del grupo titulado *Visualízate*, que saldrá al mercado el 22 del propio mes bajo el sello de la disquera estadounidense Sony Music.

"El disco cuenta con la colaboración de artistas como Pitbull, Marc Anthony y Juan Magán, pero ya estamos grabando otro CD con amigos cubanos, entre ellos Leoni Torres", declaró Delgado en conferencia de prensa, horas antes de subir al escenario en esta ciudad centro-oriental de Cuba.

Randy Malcom, integrante de la banda, acotó que antes de partir hacia Europa y Asia, actuarán junto a Enrique Iglesias en Quito, Ecuador, la noche del 3 de abril, en un espectáculo ideado para combinar ritmos españoles y latinoamericanos. Tras el recorrido euroasiático, en mayo la agrupación continuará por la ciudad de Las Vegas para participar en la gala de los Premios Billboard de la Música, a los cuales fueron nominados en cuatro categorías en 2016.

Más de 120 mil personas acudieron a la Plaza de la Revolución Ignacio Agramonte y Loynaz la noche de este miércoles a disfrutar la presentación, por primera vez en nueve años, del grupo musical cubano.

El concierto en Camagüey -distante 530 kilómetros de La Habana- forma parte de una gira por tres provincias cubanas, iniciada el pasado 22 de febrero en Santa Clara y que culminará el viernes 26 en Santiago de Cuba.

Se trata del primer recorrido por el centro y oriente del país, luego de alcanzar fama internacional, y en ese empeño se han implicado, además de Gente de Zona, la Productora PMM y la compañía de ron Havana Club, al amparo de la empresa de espectáculos Clave Cubana y del Ministerio de Cultura.

Gente de Zona logró en 2014 tres nominaciones a los Premios Grammy Latinos de la Música y seis a los Billboard en 2015 por la canción Bailando, grabada junto al también cubano Descemer Bueno y al español Enrique Iglesias y que les llevó a ocupar el puesto número 13 en las listas de éxitos de la música hispana el pasado año.

La agrupación surgió en el año 2000 por iniciativa de su actual director y el entonces rapero Jacob Forever en el reparto habanero de Alamar, como resultado de los encuentros locales de artistas aficionados.

Integrada por Alexander Delgado y Randy Malcom fusiona el reggaetón cubano con otros ritmos como el merengue y la salsa.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/85356-agrupacion-cubana-gente-de-zona-actuara-en-europa-y-asia>



**Radio Habana Cuba**